

24Jam

Kapolresta Banyuwangi Anugerahi Reward Kepada Personel Berprestasi

Hariyono - BANYUWANGI.24JAM.CO.ID

Dec 16, 2024 - 13:53



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., memberikan reward kepada anggota berprestasi

BANYUWANGI – Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra,

S.I.K., M.Si., M.H., memberikan penghargaan kepada anggota yang berprestasi. Reward ini diserahkan saat berlangsung apel di halaman Mapolresta Banyuwangi, Senin (16/12/2024). Ada 44 personel yang menerima penghargaan atas kinerja mereka dan 2 masyarakat yang juga mendapatkan penghargaan atas kepedulian mereka membantu tugas kepolisian.



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., mengucapkan selamat kepada penerima reward dan meminta untuk meningkatkan kinerja masing-masing. Dirinya juga menjelaskan, penghargaan ini merupakan bukti bahwa instansi memberikan apresiasi atas kinerja personel dan juga punishment atas pelanggaran personel. Tujuannya agar reward tersebut untuk mendorong kinerja para personel menjadi lebih baik.



"Selamat kepada rekan-rekan yang telah menorehkan prestasi. Penghargaan ini sebagai komitmen Polri untuk meningkatkan kinerja yang lebih baik. Kami juga mengucapkan banyak terima kasih kepada masyarakat yang mendapat penghargaan karena telah membantu tugas kepolisian," ucap Kombes Pol Rama.



Kombes Pol Rama juga menekankan beberapa atensi atas hasil Apel Kasatwil minggu kemarin di Akpol Semarang yang dipimpin langsung oleh Bapak Presiden dan Bapak Kapolri. Dengan tema "Peran Polri yang Presisi Dalam Mendukung Agenda Nasional Tahun 2024 Guna Mewujudkan Keamanan Dalam Negeri" yang

merupakan agenda rutin tahunan Polri dengan tujuan untuk melakukan evaluasi pelaksanaan tugas pada akhir tahun.



"Salah satunya membahas terkait Asta Cita Presiden dan juga menekankan terkait kamtibmas di Indonesia adalah tanggung jawab kita selaku anggota Polri. Mari kita ciptakan Kabupaten Banyuwangi yang aman, damai dan sejahtera, semoga Allah SWT senantiasa memberikan kekuatan dan perlindungan-Nya kepada kita semua. Dan terus memberikan pengabdian yang terbaik kepada masyarakat bangsa dan negara," pungkas Kapolresta Banyuwangi. (***)